
Abg. Schenkelberg schlug vor, den Antrag als Projektidee in den Projektspeicher für die 
Regionale 2025 zu geben.  
 
Abg. Lägel, Abg. Hoffmeister und Abg. Kuhlmann schlossen sich diesem Vorschlag an.  
 
Dr. Tengler wies auf die Vielfalt der Dörfer im Rhein-Sieg-Kreis hin. Er sehe keine Möglichkeit, 
einen Masterplan auf  alle Dorfzentren anzuwenden.  
 
Der Ausschussvorsitzende fasste das Beratungsergebnis zusammen und schlug vor, das 
Thema „Masterplan Dorfzentrum“ in den Projektspeicher für die Regionale 2025 zu geben. SkB 
Esser stimmte dem zu.  


